

RINGKASAN

Pemanfaatan Media Sosisal Instagram Gasol Pertanian Organik Cianjur Jawa Barat, Mohammad Renaldi, NIM D41170051, Tahun 2021, Manajemen Agroindustri Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Andi M. Ismail (Dosen Pembimbing).

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan salah satu program yang tercantum dalam kurikulum Politeknik Negeri Jember sebagai salah satu persyaratan kelulusan bagi mahasiswa. Pelaksanaan PKL dilakukan pada awal semester VII dengan jangka waktu 540 jam atau setara 3,5 bulan efektif. Kegiatan belajar di lapang ini merupakan rangkaian pembelajaran diluar sistem belajar mengajar tatap muka di dalam kelas. Kegiatan PKL ini dilaksanakan di Gasol Pertanian Organik Cianjur, Jawa Barat.

Gasol Pertanian Organik merupakan salah satu perusahaan hulu-hilir yang memproduksi butiran organik dan tepung organik sebagai Makanan Pendamping untuk Air Susu Ibu (MPASI). Adapun tepung orgnaik yang diproduksi oleh Gasol Pertanian Organik antara lain: Tepung beras merah, tepung kacang hijau, tepung beras coklat, tepung beras hitam, tepung jagung, tepung ubi, tepung *arrowroot*, tepung kacang merah, tepung kedelai, tepung pisang, tepung *five grains*. Tidak hanya itu perusahaan ini juga memproduksi butrian organik berupa beras putih, beras merah, beras coklat, beras hitam, beras campur, kacang kedelai, kacang hijau, bekatul dan *five grains*.

Pada laporan Praktik Kerja Lapangan ini penulis akan lebih fokus membahas salah satu digital marketing yang dituangkan dalam judul “Pemanfaatan Media Sosisal Instagram Gasol Pertanian Organik Cianjur JawaBarat”. Karena adanya permasalahan mengenai media social Gasol yang kurang diketahui banyak orang dan juga produk yang dijual. Harapannya dengan adanya pemanfaatan fitur2 yang ada di dalam Instagram saat ini dapat membantu agar mempermudah konsumen ataupun pengguna Instagram lainnya mengetahui bahwa adanya Gasol Pertanian Organik yang menjual produk-produk yang tersedia untuk para ibu hamil dan bayi.

Output yang dihasilkan dari adanya kegiatan identifikasi Pemanfaatan Media Sosial Instagram Gasol Pertanian Organik Cianjur Jawa Barat yakni fitur – fitur yang ada dalam Instagram saat ini diterapkan dalam akun Instagram Gasol Pertanian Organik antara lain Live Instagram dengan dokter spesialis, memanfaatkan fitur story ig untuk postingan video pendek, dan postingan feed berbayar agar mendapatkan view yang banyak. Politeknik Negeri Jember Jurusan Manajemen Agribisnis, Prodi Manajemen Agroindustri.